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La UAEM en la prensa: 

 
El incremento en la matrícula en bachilleratos, superior a la media nacional 
En el presente ciclo escolar, el estado de Morelos ha rebasado la meta nacional de incremento de matrícula 
en el nivel medio superior, afirmó Jesús Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del 
Estado de Morelos (UAEM) al subrayar que en un tercio de este sexenio se ha superado el 40% de 
incremento de la oferta educativa que es la meta del gobierno federal. Alejandro Vera aseveró que la 
educación superior no podría entenderse en Morelos, ni en la UAEM, sin la educación media superior, de 
hecho -subrayó-  esta universidad surge como una universidad de educación media superior; “surge como una 
preparatoria, surge con normales cuando todavía formaban parte del subsistema de educación media 
superior, esta universidad es una que se debe al nivel medio superior”. 
La Unión de Morelos, p.15, (Salvador Rivera), 
http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/9227-el-incremento-en-la-matr%C3%ADcula-en-bachilleratos,-
superior-a-la-media-nacional.html 
La Jornada Morelos, p.4, (Jaime Brito). 
El Sol de Cuernavaca, p.p.-3, (Mónica González). 
 
Presenta informe de trabajo 
Se presentó el primer informe de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos 
(UAEM), presidido por el director de la facultad, Enrique Humberto Cattaneo y Cramer, quien dio a conocer la 
información sobre la nueva infraestructura y equipamiento de la facultad, para una mejora en la educación de 
los alumnos. También se habló sobre el incremento de la matrícula, tanto en licenciatura como en posgrado, y 
se dijo que el 53 por ciento de los profesores de investigación de tiempo completo forman parte del Sistema 
Nacional de Investigadores y del Sistema Nacional de Creadores. Posteriormente, el rector Alejandro Vera 
agradeció por el esfuerzo que ha realizado este hombre, su buen trabajo y el desempeño, con el que ha 
logrado colocar a la Facultad de Artes como unas de las mejores del país. 
Diario de Morelos (DDM Staff), 
http://www.diariodemorelos.com/article/presenta-informe-de-trabajo. 
 
Estudiantes que tengan dificultades para pagar su curso propedéutico pueden pedir apoyo a la FEUM: Fermín 
Esquivel 
El comité directivo de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) aprovechará los cursos 
propedéuticos que se ofrecen a los estudiantes de nuevo ingreso de la Universidad Autónoma del Estado de 
Morelos (UAEM), para dar a conocer a los aspirantes cuáles son sus derechos y obligaciones como 
universitarios. Fermín Esquivel Díaz, presidente de la FEUM, dijo que además de darles la bienvenida, la 
organización estudiantil está para gestionar apoyo a quienes por falta de recursos económicos no puedan 
pagar los cursos propedéuticos. Dio a conocer que la jornada de inducción se realizará en todas las sedes y 
regiones, escuelas y facultades de la UAEM en el estado, en las que los integrantes de la organización 
estudiantil explicarán cuál es la filosofía, la visión y los objetivos de la federación, entre los que se encuentra 
el promover actividades culturales, sociales, políticas y deportivas en beneficio de los estudiantes 
universitarios. 
La Unión de Morelos, p.27, (Salvador Rivera), 
http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/9225-estudiantes-que-tengan-dificultades-para-pagar-su-
curso-proped%C3%A9utico-pueden-pedir-apoyo-a-la-feum-ferm%C3%ADn-esquivel.html 
 

Nacional: 

 
Convenio IPN-Ifetel para formación en telecomunicaciones y radiodifusión 
El Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) firmaron un 
convenio por el cual se comprometieron a colaborar en la formación de recursos humanos y en la realización 
de investigaciones en materia de telecomunicaciones y radiodifusión. Luego de signar el documento, la 
directora general del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, indicó que las labores del instituto en materia de 
telecomunicaciones van desde la impartición de carreras, como ingeniería en comunicaciones y electrónica, 
pasando por el desarrollo de las micro y nanotecnologías, hasta los trabajos que especialistas de esa 
institución educativa han realizado en coordinación con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, por 
ejemplo. 
La Jornada, p.41, (Arturo Sánchez Jiménez). 
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Renovar planes de estudio de la ENP, ofrece Silvia Jurado al asumir cargo 
La Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México designó a Silvia Jurado Cuéllar 
directora general de la Escuela Nacional Preparatoria (ENP) para el periodo 2014-2018. Al darle posesión del 
cargo, Eduardo Bárzana, secretario general de la institución académica, planteó que ese sistema educativo 
necesita una gestión y administración muy eficientes, por lo que la designación de Jurado representa la 
oportunidad de revisar el estado de la ENP, cómo cumple con su responsabilidad, cómo mejorar día con día y 
tener una organización efectiva que satisfaga las expectativas de los estudiantes. 
La Jornada, p.42, (Emir Olivares Alonso). 
 
Buscan poner a México en alto en certamen mundial de robots de Brasil 
Casi 50 jóvenes representarán a México en el mundial Robocup 2014, que se efectuará en Joao Pessoa, 
Brasil, del 19 al 25 de julio. Son siete equipos, seis con miembros de la Universidad Nacional Autónoma de 
México (UNAM) y uno que por primera vez agrupó a lo mejor de esa casa de estudios, del Tecnológico de 
Monterrey y de la Universidad La Salle. Son jóvenes de bachillerato, licenciatura y posgrado con la ilusión de 
realizar un destacado papel en el mundial de robótica –que se realiza desde 2002–, que cada vez comienza a 
tener más difusión y cuyo objetivo es generar un equipo de humanoides que jueguen tan bien al futbol que 
para 2050 se enfrenten y venzan a la selección ganadora del Mundial. 
La Jornada, p. a16, (Emir Olivares Alonso). 
 

Internacional: 
 
En menos de 50 años dominaremos el cáncer como las infecciones 
El científico español Joan Massagué, director del Memorial Sloan Kettering Cancer de Nueva York, vaticinó 
hoy que en menos de 50 años el cáncer será dominado como lo son las infecciones desde que se 
descubrieron los microorganismos que las causan y los antibióticos para combatirlas. Massagué, considerado 
una de las mayores autoridades mundiales en la investigación del cáncer, hizo estas afirmaciones en la 
inauguración de los cursos de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) en Santander, 
en el norte de España. 
La Crónica de Hoy, (EFE),  
http://www.eluniversal.com.mx/ciencia/2014/dominar-cancer-infecciones-90895.html 

 

 
 
 

 


